

HISTORIA ESCRITA, NUNCA CONTADA

En Italia, concretamente en Roma, viví 5 años en los cuales aprendí mucho gracias a la amistad que tuve con un hombre alto y delgado de gran sabiduría. Su nombre era Akin, cuyo significado es "chico valiente". Eso lo definía muy bien ya que la historia de su pasado era vivida por muchos pero sabida por muy pocos.

El hombre había nacido en África, donde no es que hubiera mucha riqueza, pero a pesar de ello consiguió muchas cosas. Una de ellas fue trabajar como periodista y otra, escribir un libro basado en su historia como inmigrante y su desarrollo, desde que llegó, hasta ahora. Al principio el diario no tuvo mucho éxito debido a que anteriormente no era uno de los temas a los que más atención se le prestaba, pero es un caso conocido mundialmente a día de hoy, cuando los periódicos han publicado muchas reseñas que idolatran al libro :

Al huir de su país por la situación en la que vivían, intentaron ir por mar pero ese día hubo una tormenta y no pudieron salir. Días después llegaron dos botes en los que solo podían ir 7 personas en cada uno de ellos. En uno de estos iban él y su familia junto a otra que pasaba por un mal momento, al igual que ellos. Al cruzar la frontera empezaron a tener dificultades mayores que complicaron mucho la travesía. Aún así con la esperanza de llegar a una vida mejor en Europa. Una vez llegaron, les atendieron los servicios de sanidad, más adelante acudieron a un refugio, les proporcionaron alimentos y un techo en el que dormir.

Su familia tuvo la suerte de acabar unida, Akin se basó en el pensamiento de que muchas familias no tenían tanta suerte y terminaban separadas.

299 palabras

3º ESO. Colegio Concha Espina. València.

Hugo Boix, Mikel López, Vega Montrós, Iris Pardo, Zoe Pardo.